

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Seehofer liefert gentechnikfreie Landwirtschaft an die Forschungsindustrie aus

Veröffentlicht am: 27.11.2006

Bundeslandwirtschaftsminister Horst Seehofer (CSU) will Forschern den Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen erleichtern und der Öffentlichkeit den Zugang zu Informationen über betroffene Felder erschweren. Dies geht aus den Eckpunkten Seehofers zur Novelle des Gentechnikgesetzes hervor, die der Berliner Zeitung vorliegen. Die Eckpunkte sollen nach Informationen dieser Zeitung möglichst im Dezember von Bundeskabinett beschlossen werden.

"Es wäre unvernünftig, sich aus der Entwicklung neuer gentechnisch veränderter Pflanzen zurückzuziehen und diesen Wachstumsbereich anderen zu überlassen", heißt es in dem Papier. Dabei will Seehofer die Forschung nicht nur im Labor, sondern auch im Freiland beschleunigen.

Links zu diesem Artikel

- [Landwirtschaftsministerium: Eckpunkteentwurf für einen fairen Ausgleich der Interessen](#)
- [Der Tagesspiegel: Grüne fordern strengere Regeln für Genpflanzen](#)
- [Der Tagesspiegel: SPD sieht keine Eile bei Streit um Gentechnik](#)
- [Passauer Neue Presse: Seehofer will Gentechnik-Forschung erleichtern](#)
- [Der Spiegel: Seehofer-Vorlage: Grüne Gentechnik sorgt für Streit](#)
- [NABU: Bewertung des BMELV-Eckpunktepapiers zur Novelle des Gentechnikgesetzes](#)

